

CORVERA

EL PLAN DE ORDENACION URBANA PREVE UNA POBLACION DE SETENTA MIL HABITANTES

(De nuestro corresponsal, Laureano POYO). El Municipio de Corvera está creciendo anualmente a ritmo de gran urbe. De nueve mil habitantes ha pasado en los últimos cuatro años a diecisésis mil.

Este crecimiento de población, que ha desbordado todas las previsiones, ha movido al

Ayuntamiento a confeccionar un proyecto de ordenación urbana con el fin de prever para el futuro unas zonas constructivas previstas para setenta mil habitantes.

La comisión de obras municipales y técnicos, presididos por el alcalde, han mantenido días pasados una reunión con los arquitectos de

urbanismo del Ministerio de la Vivienda, con el fin de ultimar datos para la conclusión parcial de esta reordenación urbana, a la vista de los anteproyectos presentados.

Según manifestaciones de los asistentes a esta reunión, el asunto de nuevas áreas edificables será altamente positivo para el Municipio. Por el

momento, se nos informó, las zonas de estos planes parciales de ordenación urbana serán inmediatas y comprenderán en un principio Villalegre, Los Campos, Santa Cruz y parte de Trasona.

HOMENAJE AL ALCALDE

Días pasados informábamos del homenaje popular que se le rendirá a don Francisco Fernández González, alcalde de Corvera, con motivo de haberse concedido la cruz de oficial de la Orden del Mérito Civil, por parte de Su Excelencia el Jefe del Estado.

Ultimado el programa de los actos por parte de la comisión organizadora, este homenaje consistirá en la imposición por parte del gobernador civil de la condecoración y de una cena, que tendrá lugar en un prestigioso hotel avilesino. La fecha de celebración será el día 20 de enero, a las ocho de la noche.

Toda persona que deseé unirse a este homenaje podrá adquirir su invitación a partir de mañana, viernes, día 22, hasta el día 10 del próximo mes de enero, en los siguientes lugares:

En Corvera: Solís y Cánicas, en la Alcaldía de barrio.

Nubledo, en el Ayuntamiento.

Santa Cruz y Los Campos.

bar Ovidio.

Trasona, Centro Cultural y casa Generosa.

Villalegre, Alcaldía de barrio y casa particular de este alcalde.

Villa, Alcaldía de barrio.

Molleda, bar Loyma.

En Avilés:

Ayuntamiento de Avilés y bar Cotón.

Las personas residentes fuera de la comarca que deseen participar en este homenaje deberán solicitar las invitaciones a través del Centro Cultural de Trasona, El Pecrero, Corvera.

CONFERENCIA DEL DOCTOR REYES

Prosiguiendo con el ciclo de conferencias organizado por el Centro Cultural y Recreativo de Trasona, el próximo sábado tendrá lugar la tercera de las conferencias programadas, y que estará a cargo del doctor psiquiatra don José Rodríguez Reyes, quien disertará con la conferencia que lleva por título «Formación y desarrollo psicosocial». La entrada será pública.



VIVE SOLA Y HACE TODAS LAS LABORES DE LA CASA

María Consuelo Alvarez, la única centenaria del concejo de Lena

(De nuestro corresponsal, REBUSTIELLO). — Tiene cien años y es la única centenaria que hay en el concejo de Lena. Tiene seis hijos, trece nietos y veinte bisnietos. Y vive sola, porque así lo quiere ella. Y en el barrio más pendiente de Pola de Lena, que María Consuelo Alvarez Rodríguez, así se llama, baja y sube todos los días para hacer la compra.

Antes vivía en el pueblo de San Martín, a tres kilómetros de la villa. Sus hijos

que casi todos residen en Pola de Lena — la convencieron de que se vintiera para con ellos, pero ella impuso como condición vivir sola.

—No sé qué sería de mí si a diario no me hago la comida, friego los suelos y pongo en orden la casa. Coso mis ropas. Y no uso lentes. Eso que la única vez que fui a Oviedo fue para que me vieran un oculista. Me llevaron mis hijos. No sé qué les dije. ¡Pero si veo incluso para enhebrar la aguja!

Y se enfada con los suyos porque a diario van a verla. Y porque siguen —según ella— con erre, tratando de convencerla de que se vaya a vivir con ellos. Hace poco estuvo enferma. Tenía mucha tos

y algo de catarro. Como al barrio en que viven no suben los coches, un hijo que vive cerca la bajó en brazos hasta su casa. Tres días estuvo allí solamente. Salió al tercer día su hija política a la compra y al regresar encontró que su suegra no estaba allí. La encontró en su casa haciendo la comida y fregando los suelos.

Proviene de una familia de longevos. Tuvo cinco hermanos y los cinco cumplieron los noventa y cinco años.

—Ninguno llegó a los cien. A uno le faltó poco, ya que llegó a los noventa y ocho.

Vive feliz la viejucita. Feliz y contenta. No entiende el reloj. Ni lo necesita. Todos los días del año a las ocho, ya está en pie, se hace el desayuno. Y a las doce come. Y a las siete cena, para a las doce de la tarde estar ya en la cama.

—Me hice un poco perezosa. Antes, cuando vivía mi marido, me levantaba a las ocho y antes. Eran los tiempos en que él trabajaba en la Hullera Española. ¿Qué tiempo aquellos! Trabajaba hasta diez horas dentro de la mina. Este mes de diciembre no veían la luz del día nada más que los domingos.

Come de todo. Ahora lo que no hace es el "sanmartino".

—Mis hijos que no me dejan criar un cerdo. ¡Con lo que a mí me gusta comer su carne! Pero hace poco comí picadillo. Y callos. Nada me hace daño.

Tiene la anciana sus cinco sentidos bien despiertos. Y conversando sabe bien lo que se dice. Casi parece imposible que tenga esa edad.

—Me acostumbré mal a esta vivienda. Antes prefería la de San Martín, pero ahora estoy aquí muy bien. Quieren

llevarme los hijos para otra que está en sitio llano. ¡Pero si yo no me fatigue! ¿Cuándo aprenderán que yo soy de Visarrionda, la aldea más cuesta y de más difícil camino del concejo?

Nos dice sonriendo María Consuelo. Es de tarde, sale a coser unas ropas, pues conservamos con ella en su casa, que tiene limpia como los chorros de oro. Allí dejamos a María Consuelo Alvarez Rodríguez, de cien años de edad.

LOS REYES MEJORES

Le ofrecemos cámaras a precios al alcance de todos:

Ptas.

| | |
|-------------------------|-------|
| KODAK 25 | 495 |
| KODAK 133 X | 995 |
| KODAK 233 X | 1.495 |
| WERLISA II | 1.020 |
| WERLISA STAR | 1.394 |
| WERLISA COLOR | 1.802 |
| WERLISA MAT | 2.992 |
| NERA 35/S | 845 |
| NERASPORT | 432 |

Y también sus revelados de color y blanco y negro en

CUADRADO

TORENO, 5 - OVIEDO

Solicite en su compra de cámaras nuestro librito de 105 páginas, con nociones de foto y cine, que le entregaremos gratuitamente.

PARA BUQUE DE NUEVA CONSTRUCCION

PRECISAMOS

Primer oficial de puente (titulado)

RADIOTELEGRAFISTA DE SEGUNDA

OFERTA: OFICINA COLOCACION DE GIJON. NUMERO 2625 EMPRESA MARITIMA ASTUR, S. A. GIJON.

El vestido más importante de su vida

Nupcial
BOU TIQUE

Concesionario exclusivo para Asturias de
PRONOVIAS
Nueva colección de modelos para invierno
Conde de Toreno, número 5 OVIEDO

12 La Nueva España

CORVERA

EL PLAN DE ORDENACION URBANA PREVE UNA POBLACION DE SETENTA MIL HABITANTES

(De nuestro corresponsal, Laureano POYO). El Municipio de Corvera está creciendo anualmente a ritmo de gran urbe. De nueve mil habitantes ha pasado en los últimos cuatro años a diecisésis mil.

Este crecimiento de población, que ha desbordado todas las previsiones, ha movido al

Ayuntamiento a confeccionar un proyecto de ordenación urbana con el fin de prever para el futuro unas zonas constructivas previstas para setenta mil habitantes.

La comisión de obras municipales y técnicos, presididos por el alcalde, han mantenido días pasados una reunión con los arquitectos de

urbanismo del Ministerio de la Vivienda, con el fin de ultimar datos para la conclusión parcial de esta reordenación urbana, a la vista de los anteproyectos presentados.

Según manifestaciones de los asistentes a esta reunión, el asunto de nuevas áreas edificables será altamente positivo para el Municipio. Por el

momento, se nos informó, las zonas de estos planes parciales de ordenación urbana serán inmediatas y comprenderán en un principio Villalegre, Los Campos, Santa Cruz y parte de Trasona.

HOMENAJE AL ALCALDE

Días pasados informábamos del homenaje popular que se le rendirá a don Francisco Fernández González, alcalde de Corvera, con motivo de haberse concedido la cruz de oficial de la Orden del Mérito Civil, por parte de Su Excelencia el Jefe del Estado.

Ultimado el programa de los actos por parte de la comisión organizadora, este homenaje consistirá en la imposición por parte del gobernador civil de la condecoración y de una cena, que tendrá lugar en un prestigioso hotel avilesino. La fecha de celebración será el día 20 de enero, a las ocho de la noche.

Toda persona que deseé unirse a este homenaje podrá adquirir su invitación a partir de mañana, viernes, día 22, hasta el día 10 del próximo mes de enero, en los siguientes lugares:

En Corvera: Solís y Cánicas, en la Alcaldía de barrio.

Nubledo, en el Ayuntamiento.

Santa Cruz y Los Campos.

bar Ovidio.

Trasona, Centro Cultural y casa Generosa.

Villalegre, Alcaldía de barrio y casa particular de este alcalde.

Villa, Alcaldía de barrio.

Molleda, bar Loyma.

En Avilés:

Ayuntamiento de Avilés y bar Cotón.

Las personas residentes fuera de la comarca que deseen participar en este homenaje deberán solicitar las invitaciones a través del Centro Cultural de Trasona, El Pecrero, Corvera.

CONFERENCIA DEL DOCTOR REYES

Prosiguiendo con el ciclo de conferencias organizado por el Centro Cultural y Recreativo de Trasona, el próximo sábado tendrá lugar la tercera de las conferencias programadas, y que estará a cargo del doctor psiquiatra don José Rodríguez Reyes, quien disertará con la conferencia que lleva por título «Formación y desarrollo psicosocial». La entrada será pública.



VIVE SOLA Y HACE TODAS LAS LABORES DE LA CASA

María Consuelo Alvarez, la única centenaria del concejo de Lena

(De nuestro corresponsal, REBUSTIELLO). — Tiene cien años y es la única centenaria que hay en el concejo de Lena. Tiene seis hijos, trece nietos y veinte bisnietos. Y vive sola, porque así lo quiere ella. Y en el barrio más pendiente de Pola de Lena, que María Consuelo Alvarez Rodríguez, así se llama, baja y sube todos los días para hacer la compra.

Antes vivía en el pueblo de San Martín, a tres kilómetros de la villa. Sus hijos

que casi todos residen en Pola de Lena — la convencieron de que se vintiera para con ellos, pero ella impuso como condición vivir sola.

—No sé qué sería de mí si a diario no me hago la comida, friego los suelos y pongo en orden la casa. Coso mis ropas. Y no uso lentes. Eso que la única vez que fui a Oviedo fue para que me vieran un oculista. Me llevaron mis hijos. No sé qué les dije. ¡Pero si veo incluso para enhebrar la aguja!

Y se enfada con los suyos porque a diario van a verla. Y porque siguen —según ella— con erre, tratando de convencerla de que se vaya a vivir con ellos. Hace poco estuvo enferma. Tenía mucha tos

y algo de catarro. Como al barrio en que viven no suben los coches, un hijo que vive cerca la bajó en brazos hasta su casa. Tres días estuvo allí solamente. Salió al tercer día su hija política a la compra y al regresar encontró que su suegra no estaba allí. La encontró en su casa haciendo la comida y fregando los suelos.

—Ninguno llegó a los cien. A uno le faltó poco, ya que llegó a los noventa y ocho.

Vive feliz la viejucita. Feliz y contenta. No entiende el reloj. Ni lo necesita. Todos los días del año a las ocho, ya está en pie, se hace el desayuno. Y a las doce come. Y a las siete cena, para a las doce de la tarde estar ya en la cama.

—Me hice un poco perezosa. Antes, cuando vivía mi marido, me levantaba a las ocho y antes. Eran los tiempos en que él trabajaba en la Hullera Española. ¿Qué tiempo aquellos!

Trabajaba hasta diez horas dentro de la mina. Este mes de diciembre no veían la luz del día nada más que los domingos.

Come de todo. Ahora lo que no hace es el "sanmartino".

—Mis hijos que no me dejan criar un cerdo. ¡Con lo que a mí me gusta comer su carne! Pero hace poco comí picadillo. Y callos. Nada me hace daño.

Tiene la anciana sus cinco sentidos bien despiertos. Y conversando sabe bien lo que se dice. Casi parece imposible que tenga esa edad.

—Me acostumbré mal a esta vivienda. Antes prefería la de San Martín, pero ahora estoy aquí muy bien. Quieren

llevarme los hijos para otra que está en sitio llano. ¡Pero si yo no me fatigue! ¿Cuándo aprenderán que yo soy de Visarrionda, la aldea más cuesta y de más difícil camino del concejo?